

京都スキー協企画のツアーにご参加していただいている皆様へ

毎年、京都スキー協が開催しております、1月のウイクデーツアーと2月の京都フェスティバルは、新型コロナウイルス感染の影響で、2021シーズンは中止することになりましたのでご案内させていただきます。

京都スキー協では、1月のウイクデーツアー、2月の京都フェスティバルを企画してから8年目になります。今まで、毎年多くの方がご参加していただいで喜んでいただいております。来年も同じように企画をしたいと思い、宿舎の予約をして準備してまいりました。

ところをご存知のように、突然、新型コロナウイルスが蔓延し、最近、感染者は減っていますが休息には至っておりません。様々な取り組みが復活してはいますが、三密を避けながらバスでの移動や宿舎での休息などを考えると、なかなか難しいものがあります。来年の1月や2月に、コロナ感染がどうなっているかもわかりません。実行するなら、今すぐにでも準備を始めないと開催に間に合いません。

このようなことから判断し、今年はウイクデーツアーと京都フェスティバルを中止することにしました。

いつも心待ちにいただいでいる皆様には、大変申し訳ございませんがご理解をお願い致します。また、お会いできるのを楽しみにしております。

(京都スキー協・運営委員会)